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Résumeé

Le terme «genre» fait référence aux relations et aux différences entre les
hommes et les femmes, qui sont dues aux différences entre les sociétés et les cultures
et qui sont toujours sujettes & des changements, partout et dans n’importe quel
contexte social. Cette étude se veut une recherche dans le domaine de la critique
culturelle, plus précisément de la critique féministe, car de nombreuses femmes
ont eu recours a la lutte politique et sociale, 4 la créativité poétique, a Iécriture
journalistique et littéraire, comme le roman, pour revendiquer leurs droits.
Nous nous arréterons sur les noms traditionnels qui remettaient en question
’homme et sa correspondance, tels que le poete élégiaque « Al-Khansa» et les
poctes philanthropes, en plus des études critiques féministes contemporaines de
IAlgérienne «Assia Djebar» et de I’Egyptienne «Nawal El-Saadawi» et de la
Marocaine «Fatima Mernissi» et de leur vision de la société arabe.

Mots-clés

critique culturelle féministe, genre, femme volage, régimes patriarcaux, société
arabe

Abstract

The term gender refers to the relationships and differences between men and
women that are due to differences between societies and cultures and that are all

the time subject to change everywhere or in any social context. This study aims
to research in a field of cultural criticism, specifically feminist criticism, as many
women resorted to political and social struggle, poetic creativity, journalistic
and literary writing, such as the novel, to demand their rights. We will stop at
traditional names that challenged the man and his match, such as the elegy poet
“Al-Khansa” and the philandering poets, in addition to contemporary feminist
critical studies of both the Algerian “Assia Djebar” and the Egyptian “Nawal EI-
Saadawi” and the Moroccan “Fatima Mernissi” and their view of Arab society.

Keywords

cultural feminist criticism, gender, the philandering woman, patriarchal
regimes, Arab society
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